

Festschrift zum 140. Geburtstag

Musikverein Oelze hat eine lange Tradition in Chor- und Blasmusik mit hohem Anspruch

SAALFELD

Der Musikverein Oelze e.V., der im Mai mit der Pro Musica-Plakette 2005 geehrt wurde, übergibt heute anlässlich seiner 140-Jahrfeier eine umfangreiche Festschrift an Landrätin Marion Philipp und Gerhard Günther, Mitglied des Landtags und ehrenamtlicher Beigeordneter. Darin stellt sich der Verein, der sich seit fast anderthalb Jahrhunderten dem Gesang wie der Blasmusik verschrieben hat, ausführlich in Text und Bild vor.

1865 als Adjuvantenchor gegründet, erlebten die Oelzener Musikanten Höhen und Tiefen, bemühten sich aber immer um hohe musikalische Qualität und um ein reges Vereinsleben. Davon zeugt nicht nur die Einstufung als Orchester der Mittelstufe, 1. Rang, das belegt in



FESTSCHRIFT: Vereinsvorsitzender Jochen Meckel (links) und musikalischer Leiter Erhard Wahl (rechts) übergeben die Festschrift zum 140-jährigen Bestehen an Landrätin Marion Philipp und Landtagsabgeordneten Gerhard Günther.

diesem Jahr auch die Jubiläumsfeier, die vom 8. bis 10. Juli mit einem internationalen Musikfest begangen wird. Dazu kann der Musikverein Oelze unter anderem seinen ungarischen Partnerverein St. Martin aus Szigetszentmarton begrüßen. Das künstlerische Schaffen des Musikvereins Oelze ist in einer eigenen CD dokumentiert und in vielen Konzerten zu erleben.

Landrätin Marion Philipp, die im Mai an der Verleihung der Pro Musica Plakette in Erfurt teilnahm, gratuliert dem Jubiläumsverein „mit Dank für die Bereicherung der kulturellen Landschaft des Landkreises, für die vielen Stunden unermüdlichen Probens, für den Einsatz bei der Vereinsarbeit und für den damit auch verbundenen Verzicht auf Privates.“